



DFB-Stützpunkt Weinstadt Fußballbezirk Rems-Murr

Viele Tore beim Testspiel in Backnang

Die TSG Backnang spielte von Beginn an mutig nach vorn und stellte in den ersten Minuten die Hintermannschaft des Stützpunktes vor einige Probleme. Erst nach gut 10 Minuten fand die neu formierte Stützpunktmannschaft sich besser zurecht und erzielte binnen weniger Minuten 3 Tore. Backnang kam nach einem tollen Kopfballtreffer nochmals auf 3:1 heran, musste aber direkt mit dem Pausenpfiff einen Doppelschlag zum 5:1 hinnehmen. Im Mitteldrittel neutralisierten sich beide Teams einigermaßen, allerdings schwanden den Gastgebern langsam die Kräfte.

Nach 50 Minuten stand es 9:3. Auch der letzte Abschnitt war torreich. Der Stützpunkt traf 5 x, die TSG 2 x. Schlussendlich hieß es somit 14:5.

Stützpunkttrainer Pascal Stöffler war mit der Spieleröffnung und auch dem variablen Angriffsspiel zufrieden, sieht aber noch viel Arbeit im Bereich des Ballgewinnverhaltens und bei der Raumaufteilung bei Standardssituationen.

Für den Stützpunkt waren im Einsatz: Abramovic (4), Esslinger (2), Maurer (2), Pilchowski (2), Robl (2), Pantzaridis (1), Cuello (1), Herrling, Putan, Schulz, Rahn, Kriegshaber

Pascal Stöffler